

El Ejército comunica que el Sargento Fernández se someterá a una nueva intervención quirúrgica en Uganda

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 206
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 83	Puntaje: 4.7

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-ejercito-comunica-que-el-sargento-fernandez-se-someta-a-una-nueva-intervencion-quirurgica-en-uganda_17361.php

**EL EJÉRCITO COMUNICA
QUE EL SARGENTO
FERNÁNDEZ SE
SOMETERÁ A UNA NUEVA
INTERVENCIÓN
QUIRÚRGICA EN UGANDA**

Principal

El Ejército comunica que el Sargento Fernández se someterá a una nueva intervención quirúrgica en Uganda

El Ejército informa que el Sargento Fernández se prepara para una nueva cirugía en Uganda.

Actualización sobre los militares uruguayos en el Congo

En un reciente informe del Ejército Nacional, se detalló la situación actual de los efectivos uruguayos que se encuentran en el Congo, desempeñando funciones en una misión de paz bajo la supervisión de las Naciones Unidas.

Estado de salud del Sargento Adrián Fernández

El Sargento Adrián Fernández, quien sufrió lesiones graves durante un ataque perpetrado por el grupo rebelde M23 hace aproximadamente dos semanas, continúa su tratamiento en el CTI del Hospital Nivel IV ubicado en Uganda. Se anticipa que se le realizará una nueva cirugía en sus miembros inferiores.

Evolución de los militares heridos

Asimismo, se comunicó que los soldados que permanecen en el Hospital Nivel III de Goma están evolucionando de manera favorable. Su estado de salud es monitoreado constantemente por el personal médico.

Situación en las zonas de conflicto

En cuanto a la situación de seguridad en las ciudades de Goma, Rusayo y sus alrededores, se informó que se mantiene sin cambios. Además, se confirmó que ha finalizado el traslado de las personas desmovilizadas que se encontraban en la base uruguaya, por lo que actualmente no hay ningún ciudadano local en esas instalaciones.

Regreso de soldados heridos

Este domingo, regresaron desde el Congo el Sargento Diego Ferreira y el Cabo Jhon Patrón, quienes resultaron heridos durante un ataque reciente, en un contexto en el que se mantenía una tregua con el grupo rebelde M23. Las autoridades continuarán brindando información actualizada sobre la situación de nuestros compatriotas en el extranjero.

Fuente: Telenoche

Imágenes

EL EJÉRCITO COMUNICA QUE EL SARGENTO FERNÁNDEZ SE SOMETERÁ A UNA NUEVA INTERVENCIÓN QUIRÚRGICA EN UGANDA

El ejercito comunica que el sargento fernandez se sometera a una nueva intervencion quirurgica en uganda

Tags

sargento, nacional, reciente, efectivos, encuentran, informe, informa, rebelde, soldados, heridos, militares, uruguayos

Noticias relacionadas

- 4.9 *** *Sargento afectado en el Congo se somete a nueva intervención y continúa en estado crítico, aunque estable, en el Cti*
- 3.6 *** *El Ejército confirma que el sargento herido en el Congo será sometido a una nueva intervención quirúrgica*
- 5.0 *** *Militar salteño pasa por cirugía y continúa en estado crítico en el Cti*
- 3.5 *** *Congo en calma: el Ejército comunica que no se han reportado enfrentamientos cerca del aeropuerto ni de la base uruguaya*
- 3.8 *** *Sargento lesionado en combate contra rebeldes en el Congo es evacuado a Uganda para recibir tratamiento médico especializado*
- 4.4 *** *Sargento uruguayo permanece en Cti tras ser operado por heridas sufridas en un enfrentamiento con rebeldes en el Congo*
- 4.8 *** *Ejército reporta que sargento herido en el Congo se encuentra en "estado crítico" aunque "estabilizado"*
- 3.9 *** *Sargento uruguayo en Congo pasa por nueva cirugía para extraer fragmentos de mortero; el Ejército actualiza sobre la situación de los soldados*

4.5 * *Soldados uruguayos en misión en el Congo: el Ejército asegura que cuentan con reservas adecuadas de alimentos y agua para los próximos días*

3.7 * *El Ejército Nacional comunica que la situación del sargento en Cti se mantiene sin cambios y se programará una nueva intervención quirúrgica*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos

Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo